

# 種時く人

令和3年6月30日  
須恵小学校便り13号



感動創造

行く価値のある場所には近道など一つもない ビヴァリー・シルズ(オペラ歌手)

## 複式授業研究会の実施 6/23(水)

3・4年生の複式授業を行いました。保護者・教育委員・教育委員会及び町議会議員の皆様が参観されました。授業者は井樋口先生・支援員の先生役は瓜生先生です。ご案内していたとおり、算数の学習を行いました。来年度のことは分かりませんが、準備だけはしっかりしておきたいと考えます。今年度から、少しずつ複式授業についての研究を進めています。もし複式学級となることになれば、その効果的な教育課程(カリキュラム)の作成も始めます。



## プールの季節がやってきました

6月22日(火)に、恒松PTA会長にも参加いただいて、職員の救急救命講習を行いました。

23日(水)は、低学年のプール開きでした。子供たちのはずんだ声が、校長室まで響いてきました。保護者の皆様には、プール学習の実施に際しまして、体調のお知らせなどご負担をおかけしますが、全て児童の命を守るためです。担任のお願いに理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。また、これから暑くなり、児童は水に近づきたくなることでしょう。水の事故は、毎年何件も起きています。大事な命を守るお声掛けを、ご家庭でもよろしくお願い致します。



## 新しく来られた先生の紹介⑤ 河口正昭教頭先生

大トリは教頭先生です。絵はちょっと似過ぎています。

実物を見たい方は、どうぞ学校まで!昨年度まで、宇土市の小学校に勤務されていました。今は、錦町に単身赴任中です。



数学がご専門で、3年生の算数と4年生の理科を担当していただいています。授業が上手で先生方のよきお手本であり、授業もしていただくことで教諭目線に立ったよき授業改善アドバイザーでもあります。

※裏面に、コロナウィルス感染症についての啓発ポスターを載せています。この感染症は、しっかり予防した行動をとっていても罹患することがあります。心無い言葉や噂話及び差別で傷つく人がでていることは、たいへん残念です。